

La Russie et Cuba analysent la préparation de la XIIIe Commission mixte à Kazan



La Havane, 24 mars (RHC).- Cuba et la Russie ont réaffirmé aujourd'hui leur volonté de renforcer la coopération bilatérale.

Elles ont également analysé la préparation de la XIIIe session de la commission mixte intergouvernementale, prévue en avril prochain dans la ville russe de Kazan.

Après s'être réuni dans cette capitale avec le vice-président du Conseil des Ministres de Cuba, Ricardo Cabrisas, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, s'est référé aux travaux préparatoires de cette commission.

Sergueï Lavrov a indiqué qu'il existe la volonté de mettre en pratique les accords signés par les deux parties au cours de la visite du président russe, Vladimir Poutine, à La Havane, en juillet 2013.

« Nous connaissons les plans de développement de Cuba qui éveillent l'intérêt des entreprises russes » -a-t-il relevé-.

« Nous maintenons -a-t-il ajouté- la collaboration mutuelle dans des questions internationales et nous appuyons les efforts

de Cuba pour obtenir la levée du blocus économique, financier et commercial étasunien.

Pour sa part, Ricardo Cabrisas a félicité le ministre russe des Affaires étrangères pour la décoration de l'Ordre du Service de la Patrie, de premier degré, que lui a remise hier Vladimir Poutine .

Ricardo Cabrisas a remercié la Russie de son soutien à la lutte de Cuba contre le siège économique étasunien qui dure depuis plus de 50 ans.

Il a également signalé qu'au cours de son entretien avec Sergueï Lavrov il a analysé les priorités de la coopération , discutées lors de la XIIe session de la commission mixte de décembre dernier, avec la participation du vice-premier ministre russe Dmitri Rogozin.

Ricardo Cabrisas a ajouté que la visite de Sergueï Lavrov contribuera à atteindre les objectifs communs d'impulser les relations bilatérales, dans le cadre -a-t-il ajouté- de son périple en Amérique Latine qui inclut également la Colombie, le Guatemala et le Nicaragua.

Sergueï Lavrov assistera à une réunion de ministres des affaires étrangères du Système d'Intégration Centraméricaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50365-la-russie-et-cuba-analysent-la-preparation-de-la-xiiie-commission-mixte-a-kazan>



Radio Habana Cuba